



T O D E S A N Z E I G E

Wir erfüllen die schmerzliche Pflicht, den Hinschied unseres geschätzten Kommissionsmitgliedes und Faustballfreundes

Gerhard Strasser

Geboren 30. September 1957 - Verstorben 20. Dezember 2022
mitteilen zu müssen.

Im Jahr 1996 wurde durch die Arbeitsgemeinschaft der Alpenländer (Arge Alp) der Faustball-Wettbewerb «Arge Alp Jugend Europa Cup», der auch «Bodensee-Cup» genannt wurde ins Leben gerufen. 2006 war der ASKÖ Seekirchen AUT erstmals Ausrichter. Gerhard Strasser (Vereinsobmann, Gründungsmitglied und Trainer des ASKÖ Seekirchen hat zusammen mit Reto Mähr, Dieter Münzing (beide SUI) und Helmut Pfanner AUT erstmals den Wettbewerb in modifizierter Form weitergeführt. Die Geschichte des JEP in der langjährigen Organisationsform und Führung endete 2021 mit dem 25. JEP, der corona-Bedingt anstelle durch den «SV Wacker Burghausen GER durch Faustball Elgg SUI erfolgreich durchgeführt wurde. Seit 2022 wird der Jugend Europa Pokal (EFA-JEP) unter dem Dach der European Fistball Association (EFA), erstmals in Kellinghusen GER, ausgetragen. Gerhard Strasser hat sich bis zu seinem Ableben mit viel Herzblut und Engagement, Jahrzehnte für den JEP eingesetzt. Danke schön lieber Gerhard.

Alle Faustballerinnen und Faustballer die den lieben Verstorbenen begleitet und gekannt haben trauern mit den Angehörigen und werden Gerhard Strasser ein immerwährendes und ehrendes Andenken bewahren.

In Dankbarkeit und mit stillem Gruss.

Die heilige Messe mit anschliessender Verabschiedung findet im engsten Familien- und Freundeskreis, 30. Dezember 2022, um 10 Uhr in der Stiftskirche Seekirchen statt.

Traueradresse; G. Strasse sel., Hackbrunnstrasse 9, A-5201 Seekirchen

CH-Olten, 20. Februar 2022

EFA European Fistball Association

Franco Giori

Jakob Gasse

Präsident

Generalsekretär